

硬式野球部



○チーム理念○

「挑戦 笑顔 感謝 貢献」

私たち太田西山高校野球部は、
あらゆることに挑戦し、何事にも笑顔で取り組み、新しい歴史を作っていきます。
支えてくれる人たち、応援してくれる人たちに感謝して野球に取り組みます。
そして、野球界の発展、常陸太田市に野球の発展に貢献していきます。

○チームモットー○

「真剣勝負」

佐竹高校時代から代々受け継がれているチームモットーです。
何事にも真剣に取り組むからこそ見えてくるものがあります。

○2020 チームスローガン○

「限界突破」「継続力」

2020チームのチームスローガンを決めました。
自分たちで自分たちの限界を決めつけずに、最後までやり抜くこと。
自分たちでやると決めたことを最後までやり続けること。

○ゲームスローガン(試合に臨む上でのモットー)○

「All is well」

・大丈夫、万事うまくいくという意味
・自分たちがやってきたことを信じて戦い抜くという思いが込められています。

○目指す人物像○

○行動指針(目指す人物像に近づくための考え方)○

「社会のリーダーとなる人材」

- ・仲間を思いやれる人間
- ・何事にも挑戦できる人間
- ・自ら創造できる人間
- ・人から信頼される人間
- ・文武両道な人間

- ・常に謙虚であれ
- ・周りに思いやりをもて
- ・どんどん挑戦しろ
- ・自ら判断し行動しろ
- ・勝負にこだわれ
- ・自分に厳しくあれ
- ・本物から学べ

○活動方針○

卒業後に社会で活躍する人材になるべく「野球を通じて人としていかに成長できるか」を追求しながら日々活動をしています。その一環として、ボランティア活動にも力を入れています。年2回宮城県での災害復興ボランティア活動への参加(現在はコロナウィルスの影響で休止中)や近隣の保育園での放課後ボール遊び教室(計画中)などを行っています。

2020年夏季茨城県高等学校野球大会をもって、佐竹高校との合同チームは解消となり、この夏からはいよいよ太田西山高校単独での活動がスタートとなります。しかし、単独での活動になったとしても佐竹高校野球部が積み上げてきた48年間の歴史や伝統をしっかりと引き継ぎながら、新たに太田西山高校野球部の歴史を築いていきたいと考えています。まずは佐竹高校が越えることのできなかったベスト8の壁を越えることが目標です。

野球が大好きで本気で野球に打ち込みたい！そんな野球少年を待っています！！

太田西山高校野球部の歴史を共に描いていきましょう。

○活動場所○

放課後、佐竹高校のグラウンドに移動をして活動しています。学校からは自転車で5分程度の距離です。

○主な大会予定(年間スケジュール)○

4月	春季関東地区高等学校野球大会県北地区予選	8月	全国高等学校野球選手権大会(甲子園大会)
5月	春季水郡地区大会	9月	秋季関東地区高等学校野球大会県北地区予選
6月	珂北高等学校野球大会	10月	橋本杯,小泉杯
7月	全国高等学校野球選手権大会茨城大会	11月	秋季水郡地区大会